

COMMUNIQUE DE PRESSE¹

**Déclaration intermédiaire
Portant sur le 1^{er} semestre 2014**

Durant le 1^{er} trimestre 2014, le Groupe Rosier a évolué dans un environnement favorable, avec une demande européenne importante, provenant principalement de reports d'achats du dernier trimestre 2013, et d'un redressement des prix des principales matières fertilisantes. Ce contexte positif a influencé notre activité et nos résultats de la période.

- Le chiffre d'affaires du 1^{er} trimestre 2014 s'est monté à 81,1 millions €, pratiquement identique à celui de la même période de 2013 (81,8 millions €). Cette stabilité masque toutefois une contraction des prix de ventes moyens (- 16 % à période comparable) alors que les volumes ont significativement augmenté (+ 18 %). Comme à l'accoutumée, le chiffre d'affaires du trimestre a été réalisé principalement sur le marché européen : 85 %, contre 80 % en 2013.
- L'augmentation des volumes a généré une marge brute totale en sensible augmentation, alors que les marges unitaires moyennes se sont quelque peu effritées.
- Après déduction des frais d'exploitation, le résultat opérationnel (EBIT) se monte à 3,2 millions €, en progression de 45 % par rapport au résultat de 2013 qui était de 2,2 millions €.

Comme chaque année, avec la clôture de la campagne de printemps sur le marché européen, nos activités seront réduites au deuxième trimestre ; elles seront principalement consacrées au démarrage de la campagne d'automne sur le marché européen et à la réalisation de contrats à la Grande exportation.

Cette période sera mise à profit pour procéder à l'arrêt annuel de nos ateliers de production de Sas van Gent, et plus particulièrement à la réalisation d'un investissement de plus de 6 millions € en vue de la modernisation d'un de nos ateliers de granulation ; de ce fait, la production sera réduite pendant la période des travaux.

¹ Les éléments financiers figurant dans ce communiqué sont établis suivant les normes IFRS et n'ont pas été audités par le Commissaire.

Compte tenu de ces différents éléments, nous estimons que nous n'atteindrons pas l'équilibre financier au 2^{ème} trimestre. Cependant, eu égard au résultat obtenu sur le 1^{er} trimestre, le résultat d'exploitation du 1^{er} semestre 2014 devrait être supérieur à celui du 1^{er} semestre de 2013 qui était de 2,2 millions €.



Daniel Richir
CEO Groupe Rosier

ROSIER SA